

## 6/2, 3 いよいよ中体連支部大会

本日(5/28)には中体連選手壮行会が実施され、練習を重ねた応援団員を中心に熱のこもった応援を披露しました。1年生からも各クラスから選ばれたメンバーが上級生から昼休みを利用して教えてもらい、練習に励みました。

大会では、全校生の期待に応えるプレーが繰り広げられることと思います。1年生で出場する機会に恵まれた皆さん、緊張に負けずに日頃の成果を発揮してください。また、試合中の応援も大きな力になります。コロナ対策で限られた応援になってしまいますが、先輩たちに心からの声援を届けてください。

## 中間テストの結果を本日配付しました。次にどう生かすかが大切！

順位を見て、嬉しくなったりがっかりしたり……。テストは自分を知るためのものです。中学校の学習は始まったばかりです。今回、うまくいったことは継続し、改善した方がいいところは早速取りかかることがあります。次の期末テストは6月24日。すでに1ヶ月を切ってしまいました。

## 【1組 齋藤 菜那】

今回のテストは思っていたよりも良い点数をとることができました。毎日家で復習をして良かったと思いました。改善したい点は、問題をしっかり読むことです。例えば、英語で書くところを日本語で書いてしまったことなどです。次からは、ちゃんと問題を読んで解答できるようにしたいです。

## 【1組 鈴木 和】

社会の地理で、苦手だった州の名前やヨーロッパ州がほとんど丸になっていて良かったです。逆に、改善したいのは、国語の文章問題です。あまりできなかったので、自学で大事なところに線を引いて、これから頑張りたいです。

## 【2組 小野 流輝】

国語と英語は意外とできていました。社会は、国名などを覚えることがしっかりできなかったので、次は頑張りたいです。

## 【2組 長谷川咲波】

今まで返された3教科はすべて目標点より上だったので、良かったです。今回間違った問題を見ると、本当にわからなかった問題とわかっていたのに少しのミスでバツになったものがあることに気づきました。今まで以上に復習と見直しに力を入れたいです。



中間テストの受験風景

## 【3組 齋藤 漢祐】

国語・理科は80点台、英語は90点を超えるました。すべて90点以上を目指していたので少し残念です。国語は漢字に力を入れ、すべて正解でした。3教科とも90点以上の人もいたので、次こそ頑張りたいです。

## 【3組 松浦 萌音】

自分の目標点よりは良かったけど、納得いく点数ではありませんでした。期末テストでは、更に良い結果になるように反省を生かして頑張りたいです。

## &lt;次週 5月31日(月)～6月4日(金)の予定&gt;

月日	朝	1	2	3	4	5	6	行事等
5/31(月)	国語/読書	月1	月2	月3	月4	月5	月6	
6/1(火)	数学/読書	火1	火2	火3	火4	火5	火6	衣替え
6/2(水)		午前中プリント学習4校時						支部中体連総合大会 弁当持参
6/3(木)		午前中プリント学習4校時						支部中体連総合大会 弁当持参
6/4(金)	英語/読書	金1	金2	金3	金4	金5		部活動なし

・6月2日(火)・3日(木)の支部中体連時に学校に残る生徒も、弁当持参となります。部活動は、2日間とも15:30終了です。

・5月25日(土)に実施予定だったPTA奉仕作業は、県の緊急事態宣言を受けて、6月5日(土)に変更となりました。日程等は先日配付されたプリントをご覧ください。

## 支部中体連時の日程

※登校は普通通りです。  
8:05～8:10 短学活  
8:15～9:00 1校時  
9:10～9:55 2校時  
10:10～10:55 3校時  
11:05～11:50 4校時  
11:50～12:00 短学活  
12:00～12:20 昼食(教室で)  
12:20～15:30 部活動